

FONTAINE-LÈS-DIJON

BP. My article 2

# Un tournoi de squash pour aider Marie



Les participants (photo Martine Jeanningros)

L'association, Marie : ses yeux pour tout dire, a été reçue pour la 4<sup>e</sup> année dans les locaux de Indoor-Club de Fontaine-lès-Dijon où un tournoi de squash a été organisé par les propriétaires David et Corinne. Le tournoi a rassemblé une quaran-

taine de joueurs de 10 à 60 ans. La puissance physique dans les échanges, les matchs remportés au fil de la soirée ont été la force apportée à Marie. Le résultat des inscriptions au tournoi (447 €) aidera Marie pour les séances d'ergothérapie

qui l'aide dans son éveil au quotidien.

Marie est atteinte d'une maladie rare : le syndrome de Rett, maladie génétique qui touche les fonctions motrices (pas de langage, de marche et d'utilisation des mains).